



Finaliza la Primera Conferencia Ministerial sobre Sistemas Alimentarios de Bajas Emisiones

Description

Finalizo la “Primera Conferencia Ministerial sobre Sistemas Alimentarios de Bajas Emisiones”, organizada por Chile y España con el apoyo del Global Methane Hub, reunión en la cual participaron 24 países de los cinco continentes, y cuyo objetivo fue fortalecer la articulación de los ministros y organismos internacionales relacionados al agro, conferencia que continuará en una segunda cita en España.

De acuerdo a lo señalado por los expertos, “los sistemas agroalimentarios están experimentando una crisis sin precedentes que afecta la seguridad alimentaria de la población y los medios de vida de miles de agricultores en todo el mundo”, y por ello, se debe consensuar un compromiso común para reducir, en menos de una década, los gases invernadero que provienen del metano, se señaló durante esta Primera Conferencia de Sistemas Alimentarios de Bajas Emisiones.

De tal manera, indicó el secretario de Estado, Esteban Valenzuela: “Tenemos que mover la historia y actuar frente a la crisis climática sin perder nuestra misión fundamental que es alimentar sano y de manera sustentable” al cierre de la sesión plenaria de clausura de la Conferencia, en la que además, participaron representantes de organizaciones internacionales como la FAO, IICA.

Date Created

Abril 2023